

ABSTRAK

Nila Nuraini, 17304153014, Penggunaan YouTube Sebagai Penyebarluasan Berita NET TV Jawa Timur di Media Sharing Online, di bawah bimbingan Arman Marwing. M.A

NET TV Daerah Jawa Timur menjadi salah satu stasiun televisi lokal yang menyajikan berita berdarling media sosial YouTube. Sebagai salah satu media televisi massa kini selalu memberikan tayangan berdarling digital. Banyaknya post positif dalam tayangan YoutTube menjadikan keunikan dalam proses distribusi, maka dari itu dalam penelitian ini fokus penelitiannya adalah proses produksi, hambatan dan strategi. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) bagaimana proses produksi berita yang disiarkan melalui YouTube NET TV Jawa Timur ? 2) Apa saja hambatan yang dihadapi oleh NET TV Jawa Timur dalam memproduksi siaran berita melalui YouTube? 3)Strategi apa saja yang dilakukan untuk mengatasi hambatan tersebut?.

Penelitian ini menggunakan metode analisis isi dengan pendekatan kualitatif deskriptif, dengan menggunakan wawancara dan dokumentasi sebagai alat ukur. Dimana mengumpulkan informasi secara rinci, mengidentifikasi masalah dan praktek yang masih berlaku, membuat perbandingan atau evaluasi, dengan paradigma penelitian. Sehingga dapat terkumpulnya data sesuai yang ada dilapangan.

Hasil Penelitian ini: 1) Produksi dimulai dari indikator berita yang ditayangkan berdasarkan klasifikasi pemberitaan yang bersifat *hardnews* dan *softnews* yang dominan dalam proses distribusi tayangan. Indikator yang digunakan untuk menghitung tingkat keakuratan proses distribusi yaitu dokumentasi proses distribusi tayangan, penyantuman narasumber, penulisan tanggal dan lokasi, konsistensi judul dan isi, ada atau tidaknya kesalahan eja, dan tepat dalam pemberian penekanan. 2) Proses distribusi terwujud melalui proses pemeritaan menggunakan foto jurnalistik sebagai pembuka awal tayangan bersifat trailer. 3) Dimana hambatan proses distribusi pada jaringan internet sehingga untuk mengatasi hal tersebut menggunakan coding dan penambahan bandwith dimana nilai tersebut dapat dikategorikan sangat kuat. Selain itu, editing offline juga ditempuh ketika proses editing dibutuhkan dalam keadaan koneksi internet lemah.

Kata Kunci: New Media, Proses Distribusi, Hambatan, Strategi NET TV Jawa Timur

ABSTRACT

NilaNuraini, 17304153014, The Use of YouTube as the NET TV News Distribution in East Java in Media Sharing Online, under the supervision of Arman Marwing. M.A

NET TV East Java Region became one of the local news programs that presents news on online media YouTube. As one of the mass television media that always provides digital online shows. The number of positive posts in YouTube shows makes it unique in the distribution process, therefore in this study the focus of the research is the production process, obstacles and strategies. The formulation of the problem in this study are 1) how is the process of producing news that is broadcast through YouTube NET TV East Java? 2) What are the obstacles faced by NET TV East Java in producing news broadcasts via YouTube? 3) What strategies are used to overcome these obstacles ?.

This research uses content analysis method with descriptive qualitative approach, using interviews and documentation as a measurement tool. Where to gather information in detail, identify issues and practices that still apply, make comparisons or evaluations, with a research paradigm. So it can collect data as per the field.

This research concludes: 1) Production starts from news indicators that are broadcasted based on the news classification that is hardnews and softnews which are dominant in the process of shows distribution. Indicators used to calculate the accuracy of the distribution process are the documentation of the shows distribution process, inclusion of sources, availability of dates and locations, consistency of titles and contents, the presence or absence of misspellings, and the emphasizing precision.. 2) The distribution process is realized through a reporting process using photojournalism as a prelude to the show trailer. 3) Where the distribution process obstacle is on the internet network so as to overcome this using coding and the addition of data bandwidth where the value can be categorized as very strong. In addition, offline editing is necessary when the editing process is needed in a weak internet connection.

Keywords: NET TV, Distribution Process, Obstacles, Strategy

مستخلص

نيلاء نور عيسي، 17304153014. استخدام يوتيوب لبث الأخبار في نيت تيفي بجاوى الشرقية عبر المشاركة الشبكية. إشراف: أرمان ماروينج. NET TV.

بجاوى الشرقية تمثل إحدى القنوات المحلية التي تبث الأخبار NET TV نيت تيفي عبر يوتيوب، مواكبة مع مقتضيات العصر لتلبية الحاجة إلى توفير المعلومات مسرعة عبر الشبكة. وهذه العملية توفر كثيرا من النشرات الإيجابية من خلال مستوى التوزيع. ومن ثم، يتم تركيز البحث على عملية الإنتاج، والعوائق، والإستراتيجيات. وبالتالي، تبلورت مشاكل البحث في نقاط تالية: 1) كيف تتم عملية إنتاج الأخبار التي تبث عبر يوتيوب بجاوى الشرقية؟ 2) ما هي العوائق التي تواجهها نيت تيفي NET TV في نيت تيفي بجاوى الشرقية عند عملية إنتاج الأخبار التي تبث عبر يوتيوب؟ 3) ما هي الإستراتيجيات التي تم اتخاذها لمعالجة تلك العوائق؟

هذا البحث ينتهي بالمنهج النوعي الوصفي، متخدنا المقابلة، والتوثيق، والملاحظة كأدوات لجمع البيانات، مع اعتبار مصادقيتها عبر عملية المثلث.

وأخيرا، توصلت الباحثة إلى نتائج تالية: 1) عملية الإنتاج تبدأ من تعين المؤشر للأخبار، ويتم ذلك من خلال تصنيف الأخبار إلى فئتين: فئة ثقيلة، وفئة خفيفة. ثم تأتي عملية الاستيثاق من خلال توثيق عملية توزيع البث، وإظهار المصدر، وكتابة التاريخ والموقع، والتناسق بين العنوان والمحظى، والتحرير اللغوي، والإصابة في التدقيق. وتم عملية البث مفتوحة بالصور الإعلامية كالبث التجريبي. 2) تتمثل أبرز العوائق في جودة اتصال الشبكة حيث كان ضعيفا في بعض الأحيان. 3) وأما الاستراتيجيات التي يتم اتخاذها لعلاج ذلك العائق فتتلخص في عمليتين: أولاهما، التميز. وثانيتهما، زيادة باندويث. كما يتلخص بعملية التحرير اللاشبكي في حالة ضعف شبكة الاتصال.

الكلمات المفاتيح: نيت تيفي، إنتاج، توزيع، عوائق، إستراتيجيات